

## 夏休みまで残り11日

早いもので、7月になってからもう1週間以上が過ぎました。今週は明日の授業参観（インターネット安心講座）もあるのでいつもよりも少し長いですが、その分来週は4日間で終了します。1学期最後の週は月曜と火曜の授業を行い、夏休みが始まります。

昨年は休校の影響もあり、夏休みがとても短くなりましたが、今年は例年通りの夏休みです。35日間という長い休みは中学校になって初めてだと思います。今から少しずつどのように生活するかを考えておきましょう。

夏休みの計画については、来週の学活の時間を使って作成していきます。夏休みの課題もたくさんあります。また、夏休みにしかできないこともたくさんあると思います。今からどんな夏休みにするかを考えておいてください。

残り11日（登校日は残り7日）も感染予防に気を付け、元気に過ごしていきましょう。また、夏休みに必要なものの持ち帰りも計画的に進めましょう。



最終日こうならないように

## 危険から身を守るために

今週月曜日の6校時目に、防犯教室が行われました。学校の理科室付近に不審者が侵入したという想定で、職員室の先生方は不審者対応を、教室にいた人は避難を行いました。

防犯教室の中で、講師の先生から「自分の身は自分で守ること」「ネットで知り合った人と安易に合わないこと」などのお話を聞きました。危険は常に存在しているということを入れて、これからも生活していきたいと思います。



## 明日の日程について

明日は登校日でインターネット安心講座があります。生徒の皆さんは8時30分までの登校なので、いつもよりも少し余裕があります。

その後準備をして、9時から10時まで体育館でインターネット安心講座を聞きます。保護者の皆様も、この時間に合わせてご来校ください。

生徒の皆さんはその後、短学活を行って下校となります。家庭で昼食をとった後、1時30分までにそれぞれの地区の集会所に集まり、資源物回収の手伝いを行ってください。資源物を移動させた段階で明日は終了となります。明日の登校日により、月曜日が代休となります。